



# 「味っ子だより」

校長だより 第11号  
令和5年10月12日

## 学習発表会に向けて！

14日の当日発表に向けて練習を重ね、少しずつ自信をつけています。  
今日は予行。どの学年も、これまでの学習で身に付けた力を十分に発揮した  
企画で、来てくださった方に楽しんでもらおうと、張り切っています。



### 当日をお楽しみに！

<1年生 ころも一つにして、がんばるぞ!!>



「きらきらぼし」を演奏します

<2年生 ころもひとつに レッツスタート!>



大縄や遊び歌なども披露します

<3年生 とどけよう このゆめを>



かっこいいダンスも見てください!

<4年生 つながる>



福祉について勉強しました

<5年生 学びの足跡>



これまでの学びをブース発表します

<6年生 味真野プロジェクト>



最高学年の堂々とした雄姿に感動です!!

## <ご来校の際のお願い>

当日は、皆さんに気持ちよく観覧していただくために、ご協力ください。

- ・優先学年席への入れ替わりはスムーズにお願いします。
- ・発表中の会話等はお控えください。 ・履物を入れる袋をご持参ください。
- ・撮影は周りの方の迷惑にならないようにお願いします。また、SNS への投稿などはお控えください。
- ・駐車スペースがあまりありません。お車でご来校の際は、乗り合わせていただくなど、周辺施設や近隣住民の方にご迷惑にならないよう、ご配慮ください。



## 愛育会文化部企画「徒歩中」

学習発表会に引き続き、愛育会文化部の皆さんが企画運営して下さる「逃走中」改め「徒歩中」があります。ハンターから逃れながらお題をクリアしていくという、スリル満点の企画です。決して走ってはいけません。

おうちの方もお子さんのグループと一緒に参加してください。



## 花壇もきれいになりました

こちらも愛育会文化部員さんのご協力で、玄関前の花壇のブロックがきれいに色づけされ、おしゃれな看板も設置されました。

春になって、かわいいチューリップが花を咲かせるのが楽しみです。



# お知らせ

## ○ 名札を廃止しました

子どもたちへの声掛けや盗撮の事案が増える中、制服の名札を廃止しました。全国的にも廃止したり登下校中にはポケットに入れたりする学校が増えています。子どもたちの安全確保のための取組ですので、ご理解とご協力をお願いします。



## ○ 万葉中学校のヘルメットが自由化されます

これまで、市内中学校の自転車通学者は、学校指定のヘルメットを使用していましたが、今後、小学校のときに使用していた市販のヘルメットも着用可となります。



ただし、SGマーク、JCF公認マーク、JCF推奨マークなど、安全性を認める様々な制度の認証を参考に、ある程度の厚みと衝撃を吸収する発泡スチロール等のついているものを選んでください。 ※中学校入学時のヘルメット販売も継続されます。

## ○ 「ダンスクラブ」「琴クラブ」「越前万歳クラブ」が地区文化祭に出演します

学習発表会でも披露しますが、3つのクラブが29日(日)の味真野地区文化祭でも、練習の成果を披露する予定です。午前中に出演予定です。会場でのご声援をお願いします。



## ○ 保護者連絡を Home&School に一本化します(R6年度～)

現在、下校時刻の変更や緊急時の対応などの連絡は、緊急メールと Home&School の両方にお送りしています。令和6年度から、保護者への連絡は、緊急メールでの配信を取りやめ、Home&School に一本化いたします。登下校のボランティアさんなど、保護者以外の方には、これまで通り、緊急メールで連絡させていただく予定です。

新年度の開始までに、ご家族で情報を共有していただくための副アカウントの追加など、ご家庭の状況に合わせてご準備ください。(副アカウントは、主アカウントをお持ちの方が追加してください。)

## Home&School の ★ 「お気に入り通知」 について

学校全体や各学年での子どもたちの様子を、Home&School の写真や記事で配信することが多くなってきました。直近の子どもたちの学びをご家族で共有していただき、家での話題にさせていただけると幸いです。

スマホやタブレット等に配信されている記事の中でも、繰り返し閲覧が必要となる予定表などについては「お気に入りに保存」をお勧めします。

「お気に入りに保存する」をクリックしていただくと、右のアイコン「お気に入り通知」から簡単に記事を見つけていただけます。

どうぞご活用ください。

★ お気に入りに保存する



お気に入り通知